

Freundschaft

A: Mein bester Freund heißt John. John ist groß und hat lange blonde Haare. Er kommt aus den USA: Für ein Jahr war er in meiner Klasse im Gymnasium. Also kennen wir uns schon seit vielen Jahren. Damals in der Gymnasienzeit haben wir uns nachmittags immer getroffen. Dann sind wir ins Kino gegangen oder haben bei uns zu Hause Filme geguckt. Im Sommer haben wir immer zusammen Fußball gespielt und John war ein sehr guter Spieler. Jetzt sind wir beide verheiratet. Ich habe eine Tochter, aber er hat keine Kinder. Wir treffen uns immer noch jedes Jahr und haben immer einen riesigen Spaß. John ist heute ein reicher Mann. Er hat ein riesiges Haus, Pferd, Porsche, aber er arbeitet auch die ganze Zeit. Ich glaube, er hat keine Zeit für Kinder. Ich bin aber noch nicht reich geworden und das werde ich wohl auch nie. Trotzdem bin ich mit meiner Familie und meinem Kind glücklich. Es ist schön einen Freund wie den John zu haben. Auf ihn kann ich mich verlassen, falls ich mal Hilfe brauche ist er immer für mich da, obwohl er sehr weit weg von mir wohnt. Also das Gute mit John ist, dass er ein positiver Mensch ist. Wir lachen immer sehr viel zusammen, aber ich kann auch mit ihm über meine Probleme sprechen.

B: Meine beste Freundin heißt Thea. Wir kennen uns seit 7 Jahren und sind uns seitdem treu. Sie hat glänzende, schwarze Haare. Ja, also, es geht hier nicht um einen Menschen, sondern um meine Katze. Wenn ich von der Arbeit nach Hause komme, wartet sie auf mich hinter der Tür. Dann füttere ich sie zuerst. Sie bekommt Trockenfutter und Wasser und ist damit zufrieden. Dann schnurrt sie und streift um meine Beine und freut sich. Wenn ich selbst gegessen habe, entspannen wir zusammen im Sofa. Sie rollt sich auf einer Decke zusammen und ich mit einem Kissen. Dann streichle ich sie und sie schnurrt zufrieden. Es ist wunderschön mit einer Katze, weil man dem Tier alles erzählen kann und sie beklagt sich nie. Sie hört immer zu und sie hört gerne zu. Sie ist immer da und ist sehr zuverlässig. Das ist das Schönste daran eine Katze als Freundin zu haben.